

U. Autónoma refuerza la valoración del patrimonio cultural en el sur con una expo

Conmemorando el Día de los Patrimonios, la Universidad Autónoma de Chile desplegó una serie de actividades en Temuco que resaltaron la diversidad cultural y el legado histórico del país.

Bajo el lema "Día de los Patrimonios en la Autónoma", la casa de estudios ofreció una programación enriquecedora que incluyó experiencias inmersivas, una exposición fotográfica y un conversatorio, poniendo

especial énfasis en el diálogo entre las tradiciones locales y los nuevos enfoques sobre el patrimonio cultural.

Uno de los hitos principales fue el conversatorio "Viaje Patrimonial: de Malleco a Cautín", que reunió a académicos, investigadores, representantes de organizaciones culturales y miembros de la comunidad universitaria en una reflexión profunda sobre el patrimonio ferroviario de la región. A través de este en-

cuentro, se visibilizó el impacto histórico del ferrocarril en localidades emblemáticas como Pitrufquén, Temuco y Selva Oscura, en Victoria.

"Una vez más, la Universidad abre sus puertas para reflexionar sobre nuestra identidad y diversidad cultural. Estas actividades nos permiten conectar con nuestras raíces y fortalecer el vínculo con la comunidad y el territorio que habitamos", destacó Marcela Chávez, direc-

tora Académica de la sede Temuco.

La jornada también contempló la inauguración de la exposición "Encuentro de Culturas en Capitán Pastene", creada por estudiantes de tercer año de la carrera de Periodismo. Por medio de la fotografía, la muestra busca entrelazar el legado ferroviario de La Araucanía con las memorias vivas del mestizaje cultural en Capitán Pastene.



LA EXPOSICIÓN "ENCUENTRO DE CULTURAS EN CAPITÁN PASTENE" ESTÁ ABIERTA A TODO PÚBLICO HASTA EL 13 DE JUNIO.